

Invitan a taller sobre herramientas agronómicas contra el cambio climático

La Seremi de Agricultura y los servicios del agro en la región están invitando a los asesores técnicos de los agricultores y a los propios productores agrícolas del Maule a participar en un taller sobre adaptación y mitigación del cambio climático a través de herramientas agronómicas disponibles.

La capacitación reunirá a expertos de la Universidad de Chile y del Instituto de Investigaciones Agropecuarias INIA Quilamapu y e INIA Raihuen. Es completamente gratuita y permitirá a los asistentes recibir información de primera fuente sobre temas tan

relevantes como reducción de emisiones de contaminantes en la agricultura, manejos sustentables del suelo y soluciones agronómicas para la crisis climática.

La Seremi de Agricultura, Claudia Ramos, señaló que este taller es una contribución de los servicios del agro del Maule a la formación de los profesionales que se desempeñan en el Servicio de Asesoría Técnica SAT, Programa de Desarrollo Local, Prodesal y las oficinas agrícolas de los municipios. “El trabajo que realizan los asesores es muy importante para el desarrollo de nuestro

sector productivo porque ellos son el nexo más directo que tenemos con los agricultores y por eso quisimos reunir a expertos que trabajan en la adaptación y mitigación al cambio climático para entregarles soluciones y herramientas prácticas a los problemas que enfrentan en el día a día en los predios de sus agricultores. Temas que estén relacionados con el uso de los suelos y el agua, dos elementos esenciales para la producción agrícola pero que están en constante y creciente riesgo por factores ambientales”.

El taller se realizará el próximo martes 22 de abril en INIA Raihuen en Villa Alegre desde las 10:00 horas hasta las 13:00 horas. La inscripción les permitirá, además de garantizar su cupo, obtener un certificado de participación. La autoridad agrícola informó que se realizó una comunicación



directa a los alcaldes y alcaldesas de la región para facilitar la participación de sus equipos técnicos: “Ya lo habíamos realizado con bastante éxito para otra jornada informativa centrada en la Influenza Aviar, medidas de prevención y seguro contra enfermedades exóticas. Nuestra intención es que los alcaldes sientan al ministerio y sus servicios como un aliado”, agregó.

DÍA DE LA TIERRA

Claudia Ramos agregó que el taller se realizará el 22 de abril como el aporte del ministerio de Agricultura en el Maule a la celebración del Día Mundial de la Tierra, fecha de Naciones Unidas para generar conciencia sobre el estrecho vínculo entre el bienestar humano y la salud de nuestro planeta. “Necesitamos un cambio hacia una economía más sostenible que

funcione tanto para las personas como para el planeta. Proteger el planeta es responsabilidad de todos y desde el sector agrícola claramente tenemos algo que decir y aportar, avanzando hacia una agricultura sustentable. Esperamos con esta iniciativa contribuir junto a asesores, agricultores y profesionales del agro a tener una celebración con sentido”, expresó la seremi de Agricultura.